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順番

議席 通告者氏名 件　　　名

１ ２ 鈴 木 壮 二 １．県営昭和工業団地の今後の方向性について

１．市長の政治姿勢について

２．潟上市教育について

12/9
３．市の行政評価について

（月）
１．冬に行われる潟上市議会選挙について

２．不登校者に対しての取組について

４ ３ 藤 原 仁 美 １．次世代へつなぐための事業のあり方について

１．本市での食料自給率の向上について

２．オーガニック給食と有機農業産地づくりについて

３．通学路の街灯の改善について

１．地球温暖化対策について

12/10
２．環境保全型農業の推進について

（火） ３．地域レジリエンス・脱炭素化を同時実現する公共施設へ
の自立・分散型エネルギー設備導入等と、もみ殻のバイオマ
ス燃料としての利活用について

４．東湖小学校閉校に伴う児童の通学路の安全確保について

１．松枯れ対策について

２．児童・生徒のインターネットトラブルについて

１．投票弱者の支援策について

２．GIGAスクール端末の更新について

３．インフルエンザ予防接種「フルミスト」の助成について

３ １７ 佐 藤 敏 雄
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